

## Les écoliers se plongent dans les cultures du monde



Avant chaque période de vacances scolaires, les élèves de l'école publique de **Saint-Côme** découvrent les cultures d'ailleurs afin de travailler sur un de leur thème retenu cette année : le voyage. En effet, l'un des volets du nouveau projet d'école incite à renforcer l'ouverture culturelle, c'est pourquoi cette dimension est valorisée à travers les spectacles.

Avant Noël, ils ont ainsi pu assister au spectacle d'Olivier Kakou en voyageant alors en Afrique à travers l'histoire de l'Orange voyageuse.

Fin janvier, les élèves de cycle 3 se sont rendus à la MJC afin d'assister au spectacle des Jeunesses musicales de France intitulé « Voyages ».

Enfin, avant les vacances d'hiver, les plus petits ont découvert « Julien et les musiques du monde », tandis que les plus grands découvraient l'évolution du langage et des communications grâce aux représentations de Marie-Christine Télesca.

Et le voyage continue en espagnol par le biais des échanges avec les élèves de Pigüé en Argentine. Une des enseignantes de français là-bas a d'ailleurs rendu visite aux écoliers **saint-cômois**

le jour de la Chandeleur afin de leur remettre les productions de ses élèves. C'est ainsi que chaque année, les liens d'amitié se renforcent grâce à la rencontre humaine. Le voyage

continuera encore avant les prochaines vacances de printemps. Et, cette fois, ce seront les enfants qui offriront leur spectacle sur le thème du voyage avec leurs camarades des écoles publiques du réseau Olt-Dourdou le vendredi 30 mars, à 20h, à la salle des fêtes de **Saint-Côme**.

**source:ladepeche.fr**